
 

 

KCN Weihnachtsfeier 

11.Dezember 2016 

 

Krankheitsbedingte Ausfälle und 

vielleicht mangelndes Interesse 

haben dazu geführt, dass die Be-

teiligung an der Weihnachtsfeier 

noch übersichtlicher war als in 

den Vorjahren. 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

Ob sich da zukünftig für die Orga-

nisatoren, insbesondere Regine, 

der Aufwand überhaupt noch 

lohnt? 

Sabine Nentwich 


